

PAROISSES

Sortie des seniors : un voyage entre culture et convivialité

Les aînés de la commune d'Ollon et des paroisses boyardes ont pris de la hauteur !

Texte et photos : Jean-Marc Nemer

Comme chaque année, la sortie des seniors, organisée par Chantal et Jean-Luc Mérinat au nom des paroisses catholique et réformée d'Ollon, a rassemblé une quarantaine de participants. Parrainée par la commune d'Ollon avec le soutien de notre municipale, Mme Sally Juffrey, cette excursion est devenue une tradition appréciée. Le départ s'est fait le mercredi 11 septembre à 8h15 depuis le parking d'Ollon, direction Château-d'Oex, situé au cœur du magnifique Pays-d'Enhaut, sous un ciel bienveillant.



Une fois arrivés à destination, nos seniors se sont répartis en deux groupes pour découvrir les trésors culturels de la région. Le premier groupe a visité *l'Espace Ballon*, une exposition fascinante qui nous a entraînés dans « un voyage à travers l'espace et le temps », retraçant l'histoire des ballons et de la conquête des airs. Des premiers vols humains, « initiés par Pilâtre de Rozier en 1783 », aux aventures aériennes modernes, le groupe a découvert les inventeurs, scientifiques et aventuriers dont les exploits ont marqué l'histoire du vol en ballon. L'expérience s'est conclue par un simulateur 4D, offrant un vol interactif qui a émerveillé les participants.



Le second groupe s'est dirigé vers le *Musée du Pays-d'Enhaut*, où il a découvert un aperçu authentique du mode de vie montagnard d'autrefois. La vaste collection du musée comprend des objets du quotidien, des meubles d'époque, des outils, des armes et des pièces décoratives. Nos visiteurs ont particulièrement apprécié l'exposition exceptionnelle de papiers découpés, avec environ 670 œuvres offrant une vue d'ensemble de cette tradition, chère non seulement au Pays-d'Enhaut mais aussi aux cœurs de nos seniors. Certains ont partagé des souvenirs personnels, se rappelant les découpages qui ornent encore leur maison ou les humbles œuvres qu'ils ont offertes ou reçues au fil des années.



Après ces visites enrichissantes, les deux groupes se sont retrouvés pour reprendre le bus en direction de Schönried, dans le Saanenland, dans l'Oberland bernois. Là, nous avons partagé un délicieux repas convivial, dans la joie et la bonne humeur, un véritable moment d'agapé où chacun a pu échanger sur les découvertes de la journée. Ce repas fut un temps fort, où l'amitié et la convivialité ont réchauffé les cœurs.

Au moment du départ, la pluie a commencé à tomber doucement, marquant la fin d'une journée qui s'était déroulée sous un soleil radieux. Sur le chemin du retour, en passant par le Col de la Croix, nous avons encore profité des paysages splendides, le cœur léger et rempli de gratitude. Nous sommes rentrés à Ollon, heureux et reconnaissants pour cette journée bénie.

Un grand merci aux organisateurs. Que le Seigneur bénisse leur engagement et leur dévouement. Nous attendons avec impatience la prochaine excursion !